

**ANALISIS POLA HARGA OUTPUT-INPUT DAN FAKTOR-
FAKTOR YANG MEMPENGARUHI HARGA AYAM
BROILER DI KOTA PADANG**

SKRIPSI

Oleh:



**FAKULTAS PETERNAKAN
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG, 2023**

Analisis Pola Harga Output-Input Dan Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Harga Ayam Broiler Di Kota Padang

Regina Fitri, di bawah bimbingan

Dr. Fitriyawati, S.Pt, M.Si dan Ida Indrayani, S.Pt, M.Si

Bagian Pembangunan dan Bisnis Peternakan Fakultas Peternakan

Universitas Andalas Padang, 2023

ABSTRAK

Penelitian ini memiliki dua tujuan yaitu: (1) menganalisis pola harga ayam broiler, pola harga pakan dan pola harga DOC (2) menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi harga ayam broiler di kota Padang. Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif kuantitatif. Data dianalisis menggunakan model regresi linear berganda dengan menggunakan SPSS. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder dalam bentuk data deret waktu (*time series*) dari tahun 2017-2021. Hasil penelitian menunjukkan (1) Pola harga ayam broiler, harga pakan dan harga DOC tahun 2017-2021 (2) faktor yang mempengaruhi harga ayam broiler (a) uji asumsi klasik: uji normalitas, uji autokorelasi, uji heteroskedastisitas dan uji multikolinearitas (b) uji statistik: uji t, uji f. Pola harga ayam broiler, harga pakan dan harga DOC mengalami fluktuasi harga. Kenaikan dan penurunan harga di setiap tahunnya tidak memiliki pola yang sama, tidak dapat ditentukan pada bulan tertentu. Beberapa hal yang menyebabkan harga naik yaitu menjelang hari Raya Idul Fitri, Idul Adha, Natal dan tahun baru. Faktor-faktor yang mempengaruhi harga ayam broiler di Kota Padang adalah harga pakan, harga DOC, jumlah permintaan dan jumlah penawaran. Harga pakan (P_f) dengan nilai koefisien sebesar 1,464 dengan nilai signifikan 0,018, sedangkan harga DOC (P_d) memiliki nilai koefisien 0,584 dengan nilai signifikan 0,003 dan jumlah permintaan (Q_d) dengan nilai koefisien sebesar 0,390 dengan nilai signifikan 0,000, sedangkan jumlah penawaran (Q_s) dengan nilai koefisien sebesar -0,172 nilai signifikan 0,020.

Kata Kunci : Ayam Broiler, DOC, harga, pakan, Penawaran, Permintaan.

